

Compte rendu de la réunion du CEP du Brabant du 7 Février 2012 (JPD)

Tous présents : Gene DeMoyer, Chantal Vandenwijngaert, Léon Goldstein, Daniel Kok, JP Dehoux

1. A la demande de Léon, une mise au point est faite pour une meilleure « compréhension » au sein de notre CEP et une meilleure « communication », car les réponses par mail sont insuffisantes et souvent mal interprétées. Le CEP reconnaît également qu'ils ne se voient plus suffisamment.
2. Un débriefing sur le tournoi fédéral est donné : superbe participation de nos affiliés du Brabant ; on regrette cependant le mauvais comportement de certains joueurs.
3. Organisation du Championnat de Belgique (fédéral) de Doubles du 25/03 : le cahier des charges est parcouru et précisé. Une douzaine de lots doit être achetée pour les séries « non classés ».
Il n'y a pas de critère de sélection et c'est gratuit, sauf en Séries Non classés !
Sortie Autoroute Nivelles Nord, en général. 1^{ère} à gauche au rond point.
Sono à installer par nos soins ; Tableaux par Chantal et Jean-Pierre.
4. Sélection pour le championnat de Belgique (fédéral) individuel du 11 Mars :
Il faut donc avoir disputé la moitié des tournois ou 50% de l'interclubs + 1 tournoi Fédéral.
Les Inscriptions sont à envoyer par les clubs directement à P. Franchimont. Un contrôle aura cependant lieu avec lui et un représentant du Brabant.
5. Local pour l'AG de fin de saison du 3 juin : Phénix et Elan se sont proposés.
Il est demandé à Léon d'aller visiter le local proposé par Phénix avant de nous prononcer.
(par après, le CEP choisira celui d'Elan à Evere)
6. Convocation à l'AG fédérale du 24/03 : c'est le secrétaire fédéral qui enverra les convocations.
7. Calendrier 2012-2013 : il sera envoyé à nos dirigeants de clubs pour avoir leurs avis.
8. Divers : une option sera prise pour la salle « Les Heures claires » de Nivelles pour l'organisation du Championnat de Belgique individuel en Mars 2013
9. Le Brabant recevra également l'organisation de l'Inter Provinces jeunes en Avril 2013. Il faudra une salle de 8 tables, car il devrait y avoir 4 catégories.

AFSTB : Jean-Pierre Dehoux s'est retiré du Conseil d'administration, pour raisons personnelles.